
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 73 / 2013
  

Senhor Presidente Requeiro à Mesa,

CONSIDERANDO os últimos acontecimentos ocorridos no Hospital Municipal de Chapadão do Sul
que colocaram em risco integridade física dos que ali se encontravam;

CONSIDERANDO que alguns munícipes questionaram este Vereador sobre a falta de seguranças no
referido Hospital;

CONSIDERANDO que este Vereador desconhece a cessação do serviço de segurança pública
prestado no Hospital Municipal;

CONSIDERANDO que no nosocômio o serviço de segurança é necessário para garantir a segurança,
não só dos funcionários, como também, dos pacientes;

REQUEIRO a mesa, depois de ouvido o Douto Plenário de deliberações, o envio de expediente ao
Prefeito Municipal Luiz Felipe Barreto de Magalhães, para que encaminhe a esta Casa de Leis as
seguintes informações:
1 - Por qual motivo não há mais seguranças no Hospital Municipal?
2 - Se já houve a substituição e quando serão contratados novos seguranças? Demais, informações
que julgarem úteis e necessárias. 

Sala das Sessões, 08 de Julho de 2013

Abel Lemes
Vereador(a) - PSDB
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